

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 290

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 290

1958

I. Nos. 4227-4239

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 19 March 1958 to 21 March 1958*

	<i>Page</i>
No. 4227. United States of America and Czechoslovakia :	
Agreement (with Regulations of execution) concerning the exchange of parcel post. Signed at Prague, on 15 September 1950, and at Washington, on 29 September 1950	3
No. 4228. United States of America and Liberia :	
Parcel Post Agreement (with Regulations of execution). Signed at Monrovia, on 16 March 1957, and at Washington, on 9 May 1957	59
No. 4229. United States of America and Canada :	
Protocol to the Convention for the Protection, Preservation and Extension of the Sockeye Salmon Fisheries in the Fraser River System signed at Washington on 26 May 1930. Signed at Ottawa, on 28 December 1956	103
No. 4230. United States of America and Jordan :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to economic assistance. Amman, 29 April 1957	111
No. 4231. United States of America and Brazil :	
Exchange of notes (with enclosure) constituting an agreement relating to copyright relations. Washington, 2 April 1957	119
No. 4232. United States of America and United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland :	
Exchange of notes constituting an agreement relating to surplus agricultural commodities. London, 27 June 1957	133

***Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies***

VOLUME 290

1958

I. N^{os} 4227-4239

TABLE DES MATIÈRES

I

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 19 mars 1958 au 21 mars 1958*

	<i>Pages</i>
N^o 4227. États-Unis d'Amérique et Tchécoslovaquie :	
Arrangement (avec Règlement d'exécution) relatif à l'échange de colis postaux. Signé à Prague, le 15 septembre 1950, et à Washington, le 29 septembre 1950	3
N^o 4228. États-Unis d'Amérique et Libéria :	
Arrangement (avec Règlement d'exécution) relatif à l'échange de colis postaux. Signé à Monrovia, le 16 mars 1957, et à Washington, le 9 mai 1957	59
N^o 4229. États-Unis d'Amérique et Canada :	
Protocole relatif à la Convention pour la protection, la conservation et l'extension des pêcheries du saumon Sockeye dans le fleuve Fraser et ses tributaires signée à Washington le 26 mai 1930. Signé à Ottawa, le 28 décembre 1956	103
N^o 4230. États-Unis d'Amérique et Jordanie :	
Échange de notes constituant un accord d'assistance économique. Amman, 29 avril 1957	111
N^o 4231. États-Unis d'Amérique et Brésil :	
Échange de notes (avec pièce jointe) constituant un accord relatif aux relations entre les deux pays en matière de propriété littéraire et artistique. Washington, 2 avril 1957	119
N^o 4232. États-Unis d'Amérique et Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord :	
Échange de notes constituant un accord relatif aux surplus agricoles. Londres, 27 juin 1957	133

	<i>Page</i>
No. 4233. United States of America and Australia:	
Agreement for co-operation regarding atomic information for mutual defense purposes. Signed at Washington, on 12 July 1957	139
No. 4234. United States of America and Union of South Africa:	
Agreement for co-operation concerning the civil uses of atomic energy. Signed at Washington, on 8 July 1957	147
No. 4235. United States of America and Greece:	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement relating to the loan of vessels or small craft to Greece. Athens, 26 July and 5 August 1957	167
No. 4236. United States of America and India:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to the guaranty of private investments. Washington, 19 September 1957	175
No. 4237. United States of America and Austria:	
Agreement (with annex and Protocol) regarding certain bonds of Austrian issue denominated in dollars. Signed at Washington, on 21 November 1956	181
No. 4238. United States of America and Spain:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to a reciprocal arrangement for the acceptance of certificates of airworthiness for imported aircraft. Madrid, 23 September 1957	261
No. 4239. United States of America and Turkey:	
Exchange of notes constituting an agreement relating to surplus agricultural commodities. Ankara, 23 November 1956	273
ANNEX A. <i>Ratifications, accessions, prorogations, etc., concerning treaties and international agreements registered with the Secretariat of the United Nations.</i>	
No. 100. Air Transport Agreement between the Government of the United States of America and the Government of the Commonwealth of Australia. Signed at Washington, on 3 December 1946:	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement amending the above-mentioned Agreement. Washington, 12 August 1957	280

N° 4233. États-Unis d'Amérique et Australie :

Pages

Accord de coopération concernant l'échange de renseignements atomiques aux fins de défense mutuelle. Signé à Washington, le 12 juillet 1957 139

N° 4234. États-Unis d'Amérique et Union Sud-Africaine :

Accord de coopération concernant l'utilisation de l'énergie atomique à des fins civiles. Signé à Washington, le 8 juillet 1957 147

N° 4235. États-Unis d'Amérique et Grèce :

Échange de notes (avec annexe) constituant un accord relatif au prêt de bâtiments ou petites unités navales à la Grèce. Athènes, 26 juillet et 5 août 1957 167

N° 4236. États-Unis d'Amérique et Inde :

Échange de notes constituant un accord relatif à la garantie des investissements privés. Washington, 19 septembre 1957 175

N° 4237. États-Unis d'Amérique et Autriche :

Accord (avec annexe et Protocole) relatif à certaines obligations émises par l'Autriche et libellées en dollars. Signé à Washington, le 21 novembre 1956 181

N° 4238. États-Unis d'Amérique et Espagne :

Échange de notes constituant un accord relatif à la reconnaissance réciproque des certificats de navigabilité pour les aéronefs importés. Madrid, 23 septembre 1957 261

N° 4239. États-Unis d'Amérique et Turquie :

Échange de notes constituant un accord relatif aux surplus agricoles. Ankara, 23 novembre 1956 273

ANNEXE A. Ratifications, adhésions, prorogations, etc., concernant des traités et accords internationaux enregistrés au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies.

N° 100. Accord entre le Gouvernement des États-Unis d'Amérique et le Gouvernement du Commonwealth d'Australie relatif aux transports aériens. Signé à Washington, le 3 décembre 1946 :

Échange de notes (avec annexe) constituant un accord modifiant l'Accord susmentionné, Washington, 12 août 1957 281